

2020年5月12日  
住化積水フィルム株式会社  
三 榮 工 業 株 式 会 社

新型コロナウイルス感染症対策支援として自社製医療用ガウンを寄付

住化積水フィルム株式会社(東京都台東区)と三榮工業株式会社(大阪府大阪市)は、新型コロナウイルス感染症拡大に伴う医療従事者が着用する医療用ガウンの不足を受け、住化積水フィルムの自社工場で製造した胴部・袖部のセパレート型医療用ガウン、合計2万枚を大阪大学医学部附属病院等の関係先へ寄付することいたしました。

この医療用ガウンは、住化積水フィルムが生産・販売しております医薬原料包装袋に使用されているフィルムを基本素材とし、同社の出水工場(鹿児島県出水市)でフィルム製造およびガウン形状付与、脱衣時に容易に破るためのミシン目付与などの2次加工を施したものです。

胴部と袖部に分割した設計は、大阪大学医学部附属病院様が医療機関宛に配信された、ゴミ袋等を活用した医療用ガウンの作成方法を参考に住化積水フィルムでオリジナルの加工を加えたものです。

一日も早く医療現場にお届けすべく、昨日より納入を開始いたしました。

住化積水フィルムおよび三榮工業は、新型コロナウイルスの感染拡大の早期終息に向けて、今後も最大限の支援策を検討してまいります。

以上